



Rechnungsprüfer mit Leidenschaft verabschiedet

Beitrag

Umfangreiches und komplexes Zahlenwerk, unzählige verschiedene Vorschriften und Ausführungshinweise: Das Aufgabengebiet eines Kreisrechnungsprüfers in der Staatlichen Rechnungsstelle ist breit gefächert. Jahrzehntlang hatte Hermann Halbinger am Landratsamt Landshut dieses wichtige Amt inne – nun wurde er im Rahmen einer Feierstunde in den Ruhestand verabschiedet.

Ihre Wege haben sich schon vor vielen Jahren gekreuzt, wenn auch unter anderen Vorzeichen, führte der Landrat aus: „Schon als Gemeindeangestellter und als Bürgermeister habe ich die Arbeit von Hermann Halbinger als Rechnungsprüfer sehr geschätzt – fachlich äußerst fundiert, lösungsorientiert und kooperativ, vielmehr ein Berater und Unterstützer denn ein Kritiker“. Im Jahr 1990 hat Halbinger seine Laufbahn am Landratsamt Landshut begonnen, war zuvor bereits im Öffentlichen Dienst tätig. So konnte er 2000 sein 25-jähriges, 2015 sein 40-jähriges Dienstjubiläum feiern. Anfang des Jahres wurde er, nach 47 Jahren im Öffentlichen Dienst, in den Ruhestand versetzt. Neben seiner eigentlichen Tätigkeit war Halbinger viele Jahre auch in der Führungsgruppe Katastrophenschutz eingesetzt. Privat engagiert sich Halbinger bereits seit Jahrzehnten im Skiclub Eugenbach und freut sich als zweifacher Opa auf mehr Zeit für die Familie. Landrat Peter Dreier wünschte ihm deshalb viel Freude und Gesundheit für diese neue, besondere Lebensphase.

Bericht und Foto: LRA Landshut – Hermann Halbinger (2. v. l.) war über 30 Jahre am Landratsamt Landshut tätig und wurde nun von Landrat und dem Kollegenkreis verabschiedet.





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Landshut